

JUNGSCHARLAGER 2022 – ERLEBNISHOF KRÄUTERMANDL

Endlich war es wieder soweit! Wir durften unser Jungscharlager wieder wie gewohnt, mit Übernachtung und ohne Maske, abhalten. Das Lager fand von 21. bis 27. August im Erlebnishof Kräutermandl in Sarleinsbach unter dem Motto „Magical Adventure – eine zauberhafte Reise“ statt.

Treffpunkt war am Sonntag um 13:00 Uhr bei der Mittelschule in Ostermiething. Anschließend traten wir die Fahrt nach Sarleinsbach an. Dort angekommen wurden die Zimmer und Betten für diese Woche eingeräumt und bezogen. Darauf folgte das Abendprogramm, welches mit Kennenlernspielen gestaltet wurde.

Der Montag startete mit dem Adventure. Die Kinder mussten sich dabei bemühen, einen goldenen Schnatz zu finden, um Quidditch spielen zu können. Danach gab es sämtliche Bastelworkshops. Am Abend hieß es dann aber „Ganz oder gar nicht!“ und so wurden die Türen zum Casion geöffnet. Vom Glücksrad bis zum Roulette war alles dabei.

Da es wettertechnisch nicht anders möglich war, wurden am Dienstagvormittag die Großgruppenspiele abgehalten. Diese stärken die Zusammenarbeit im Team. Der Nachmittag wurde mit Gipsen, Batiken und anderen Bastelworkshops umrahmt. Am späten Nachmittag blickten einige Sonnenstrahlen durch, also konnten wir mit dem Nachtgeländespiel weitermachen. Bei diesem mussten die Kids ihre Freundschaftsdienste beweisen und die verlorenen Goldtaler finden.



Die Hälfte der Woche war bereits vorbei, also wurden am Mittwoch die angefangenen Bastelstücke fertiggestellt. Der Nachmittag begann mit der Olympiade, bei der die einzelnen Gruppen ihr Können



beweisen konnten. Im Anschluss ließen wir den Abend mit dem Kino gemütlich ausklingen.

Nun, am Donnerstag, war endlich der Postenlauf an der Reihe. Die Kinder maschierten mit jeweils zwei Leitern einen vorbereiteten Weg bis zum Naturbad. Innerhalb dieser Strecke mussten die Kids zwölf Stationen meistern. Anschließend durften sie sich im Freibad vergnügen. In der Zwischenzeit war Simon Weiss bereits angereist und bereitete die ersten Schritte seines Wortgottesdienstes vor. Nach dem Wortgottesdienst gab es Steckerlbrot und wir machten es uns am Lagerfeuer bequem.

Am Freitag stand endlich die Spielestadt auf dem Programm. Die Kids durften in verschiedenste Berufe hineinschnuppern und so ihr Geld verdienen. Ziel ist es, sich mit dem verdienten Geld, zu Mittag Zutritt zum Restaurant zu schaffen und am Abend eine Eintrittskarte zur Disco zu ergattern.



Am nächsten Morgen, pünktlich um 7:30 Uhr, weckten die Leiter die Kinder auf und der Samstag begann wie jeder andere Tag auch, mit dem Morgenlob. Daraufhin wurden die Koffer gepackt und vors Haus gestellt. Nun war es so weit und wir machten uns auf den Heimweg zurück nach Ostemiething.

Dort angekommen, erwarteten uns schon die Eltern der Kinder.

Diese Woche wurde mit vielen Abenteuern, jede Menge Spaß, kreativen Workshops und guter Zusammenarbeit verbunden. Ein großes Dankeschön gehört an das Leiterteam Philip Völk, Michaela Neuhauser und Katharina Häuslschmid, die sich immer um die Organisation des Lagers



kümmern, ausgesprochen.

Außerdem gaben Michaela Neuhauser und Katharina Häuslschmid

mit Ende des Lagers ihr Amt in der

Lagerleitung ab und so dürfen wir drei neue

Gesichter in der Lagerleitung begrüßen

Florian Mühlbacher,

Paul Schlager

und Lisa Schuster. Abschließend möchten wir uns im Namen der Jungschar für die Unterkunft, bei allen Sponsoren, die uns so ein Lager ermöglichten, bei allen Leitern, die das ehrenamtlich machen und bei Christina Baischer, für die gute Verpflegung, bedanken.